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AU-DELÀ DES FRONTIÈRES   

 
 
AMBIANCE  

Celui qui agit en ton nom est bienheureux. L’Esprit est libre et il arrive à 
qui veut le recevoir, il n’a pas besoin d’être de celui-ci ou de celui-là, 
simplement il agit selon les gestes du Seigneur qui sont universels.  

Faire le bien n’est réservé à personne, cela appartient au terrain de l’être, 
du vouloir et du sentir et nous tous, nous pouvons faire le bien.  

L’Esprit offre le don et chacun le développe, l’exécute et le mène à terme.  

“Ne le lui empêche pas”, celui qui agit au nom du Saigneur est le 
bienvenu. Au-delà de nos frontières, vivons dans l’ouverture de notre 
esprit et de notre cœur qui nous lance dans le monde.   

CHANT. LA PRIÈRE - CRISTÓBAL FONES 

https://www.youtube.com/watch?v=49C24dKmGFo  

https://www.youtube.com/watch?v=49C24dKmGFo


EVANGILE – Marc 9, 38-43. 45. 47-48 
«Jean, l’un des Douze, disait à Jésus: «Maître, nous avons vu quelqu’un expulser 
les démons en ton nom; nous l’en avons empêché, car il n’est pas de ceux qui 
nous suivent.» Jésus répondit: «Ne l’en empêchez pas, car celui qui fait un 
miracle en mon nom ne peut pas, aussitôt après, mal parler de moi; celui qui 
n’est pas contre nous est pour nous. Et celui qui vous donnera un verre d’eau 
au nom de votre appartenance au Christ, amen, je vous le dis, il ne restera pas 
sans récompense. Celui qui est un scandale, une occasion de chute, pour un 
seul de ces petits, qui croient en moi, mieux vaudrait pour lui qu’on lui attache 
au cou une de ces meules que tournent les ânes et qu’on le jette à la mer. Et si 
ta main est pour toi une occasion de chute, coupe- la. Mieux vaut pour toi entrer 
manchot dans la vie éternelle que de t’en aller dans la géhenne avec tes deux 
mains, là où le feu ne s’éteint pas. Si ton pied est pour toi une occasion de chute, 
coupe- le. Mieux vaut pour toi entrer estropié dans la vie éternelle que de t’en 
aller dans la géhenne avec tes deux pieds. Si ton œil est pour toi une occasion 
de chute, arrache-le. Mieux vaut pour toi entrer borgne dans le royaume de 
Dieu que de t’en aller dans la géhenne avec tes deux yeux, là où le ver ne meurt 
pas et où le feu ne s’éteint pas.» 

POUR INTÉRIORISER LA PAROLE DE DIEU AUJOURD’HUI 
(Marie-Noëlle THABUT) 

Nombres 11, 25-29 Eldad et Mead sont en train de prophétiser dans le camp! 
Josué, le fidèle serviteur de Moïse, veut défendre les prérogatives de son maître. 
Il crie «Moïse, mon maître, arrête-les!» Il a un réflexe d'inquiétude: nous ne 
maîtrisons plus tout! Moïse, au contraire, reste fidèle au choix qu'il avait fait: en 
choisissant de s'entourer de soixante-dix personnalités, il savait bien qu'il 
acceptait de ne plus tout maîtriser, il s'en réjouit au contraire, puisque l'esprit 
du Seigneur les accompagne. Sa réponse est extraordinaire: «Serais-tu jaloux 
pour moi? Si seulement tout le peuple du Seigneur devenait un peuple de 
prophètes sur qui le Seigneur aurait mis son esprit!» La Pentecôte se profilait 
déjà au Sinaï. 

Psaume 18/19. Pour comprendre ce psaume qui est une véritable litanie en 
l'honneur de la Loi, il faut savoir qu'en Israël et dans toutes les communautés 
juives du monde, on célèbre chaque année à l'automne, dans les derniers jours 
de septembre ou dans le courant du mois d'octobre, une grande fête en 
l'honneur de la Loi; on l'appelle «Simhat Torah», ce qui veut dire «Joie de la 
Loi». Et, à travers la Loi c'est, évidemment, le législateur qu'on célèbre, ce 
législateur qui est Dieu lui-même. 

2ême Lettre de Jacques 5, 1 – 6. La sagesse populaire dit: «l'argent ne fait pas 
le bonheur, mais il y contribue...» Et, Saint Jacques ne dit pas le contraire! Il ne 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=95&Expression=Prophète
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=93&Expression=Pentecôte


part pas en guerre contre les riches et leurs richesses, il part en guerre contre le 
non-usage ou le mauvais usage des richesses; et il met les riches en face de leurs 
responsabilités. En fait, il dit trois choses: la première, la plus importante, c'est 
une révélation sur Dieu: Dieu est un Dieu de Justice, il entend le cri des 
malheureux; deuxièmement, il y a de mauvaises manières de devenir riche; 
troisièmement, les richesses sont faites pour servir à tous: l'argent peut 
contribuer au bonheur de tous; c'est cela que Dieu attend des riches. 

Marc 9, 38-43. 45. 47-48. Ce discours de Jésus à Capharnaüm s'achèvera 
quelques versets plus bas avec cette recommandation: «Soyez en paix les uns 
avec les autres.» C'est peut-être ce qui commande tout l'ensemble de ces paroles 
de Jésus, à première vue un peu disparates. Ils sont là tous les douze, Marc 
précise bien que c'est à eux que ce discours s'adresse. La question posée par 
Jean, le «fils du tonnerre» comme Jésus les avait surnommés, lui et son frère, 
s'explique si l'on se rappelle le récit de l'institution de ce groupe des douze, 
justement: «Jésus monte dans la montagne et il appelle ceux qu'il voulait. Ils 
vinrent à lui et il en établit douze pour être avec lui et pour les envoyer prêcher 
avec pouvoir de chasser les démons. Ce groupe est donc bien délimité et a 
conscience d'avoir reçu le pouvoir de chasser les démons en raison d'un lien 
très fort et particulier avec Jésus. Pas étonnant qu'ils réagissent aux prétentions 
de ceux qui, sans faire partie de ce petit groupe d'élite, osent chasser les démons 
en son nom. Jean a exactement la réaction de Josué dans la première lecture, 
une réaction d'exclusion.  Jésus interdit aux Douze cet esprit d'exclusive quand 
Jean lui dit : « Nous avons vu quelqu'un qui chassait les démons en ton nom 
sans faire partie de notre groupe, nous avons cherché à l'en empêcher », Jésus 
intervient très fermement: «Ne l'empêchez pas...» Jésus entraîne ses disciples 
bien loin de ce qui, au début de ce même discours, à Capharnaüm, était leur 
préoccupation majeure: à savoir, lequel était le plus grand! (9, 34). Ce qui leur 
permettra de vivre en paix les uns avec les autres, ce sera de partager la 
même passion pour le Royaume. 

DES PISTES POUR LA PRIERE  
ET LE PARTAGE COMMUNAUTAIRE: 

- Regarde Jésus: Que dit-il à ses Apôtres? Pour quoi le dit-il? 

- Ecoute les Apôtres: Donne ton avis vers leur manière de regarder 
les autres. 

- Regarde-toi et ta Communauté: Qu’est-ce que Jésus nous dirait 
en nous entendant parler et en nous voyant agir?  

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=38&Expression=Disciple


MUSIQUE AMBIANCE.  
ANDREA VANZO - SOULMATE 
https://youtu.be/b7OyPg5JBnQ?si=-jFyRmmqfATj0MYY  
 

NE LE LUI EMPÈCHE PAS 
L’Esprit est celui qui   
Donne la grâce et qui envoie 
prophétiser. 
Prophétiser est, s’ouvrir  
à l’Eprit et après 
servir à tous. 
On prophétise avec le geste, 
proche, intelligible, 
opportun et nécessaire. 
On prophétise avec la parole,  
Quand elle aimable, 
incarnée, calme. 
On prophétise avec le regard, 
Quand il est net,   
transparent, accueillant. 
On prophétise avec le silence,  
qui procure du espace, 
qui permet de s’ouvrir, 
qui repend l’espérance.  
On prophétise en s’approchant 
de celui qui est tombé 
pour le soigner, le lever et 
l’accompagner dans son chemin 
postérieur.  
 

On prophétise avec le respect, 
du différant, et l’adverse,  
en l’appréciant et l’accueillant. 
On prophétise avec le temps, 
En l’employant dans l’attention 
à l’autre pour l’écouter. 
On prophétise avec le travail 
bien fait, avec la responsabilité 
accomplie, satisfaite du bien 
qu’elle a généré. 
On prophétise si on s’ouvre à la 
grâce, si on sert toujours à 
l’autre, peu importe qui soit-il. 
Prophétise, vis, rêve, 
Qu’il est possible de grandir, 
d’améliorer, de changer et 
d’être plus profonds, plus 
authentiques, plus aptes à 
l’aujourd’hui. 
Nous avons de ces prophètes 
qui nous inspirent, 
nous soutiennent et 
nous poussent à aller 
Suivons les traces  
de Jésus le Prophète  

CHANT – CE QUE JE VEUX ÊTRE - JESUITAS ACÚSTICO 
https://youtu.be/kYBM0XOLfuw?si=pXQqBNuDcjqubsJH  
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